

*Ich will der Gnade des HERRN gedenken
und der Ruhmestaten des HERRN in allem, was uns der HERR getan hat*

*Jesaja 63,7
(Lutherbibel)*

Der Vers aus Jesaja 63,7 ist Teil eines Gebets, in welchem die Absicht ausgedrückt wird, über Gottes Gnade und Taten nachzudenken. Der Beter erkennt die Güte und Barmherzigkeit Gottes an und möchte sich daran erinnern und darüber nachdenken, was Gott für ihn und andere getan hat.

Der Satz "Ich will der Gnade des HERRN gedenken und der Ruhmestaten des HERRN in allem, was uns der HERR getan hat." könnte als ein Ausdruck des Wunsches betrachtet werden, bewusst über die Gnade Gottes nachzudenken und sich an seine wunderbaren Taten zu erinnern. Dies könnte als spiritueller Impuls oder Anstoß dienen, um die Beziehung zu Gott zu vertiefen und den Glauben zu stärken.

Der Vers ermutigt uns, bewusst über Gottes Handeln in unserem Leben nachzudenken und unsere Beziehung zu ihm zu vertiefen. Es erinnert uns daran, wie Gott uns mit seiner Gnade segnet und dass er mächtig ist, um uns zu helfen und zu führen.